El Partido Comunista de Chile (PCCh) conmemoró hoy su 113° aniversario con una ofrenda floral en el busto de **Luis Emilio Recabarren**, fundador de la colectividad y figura clave del movimiento obrero chileno en el Parque Almagro.

La ceremonia contó con la participación del presidente del Partido, Lautaro Carmona; la secretaria general, Bárbara Figueroa; la candidata presidencial Jeannette Jara; así como una amplia concurrencia de militantes y simpatizantes.

Durante su intervención, Carmona recordó los orígenes del Partido y el legado de quienes lo fundaron. "Este es un gesto simbólico, donde conmemoramos y celebramos un nuevo aniversario del Partido Comunista de Chile, fundado por Recabarren junto a Teresa Flores y una treintena de destacados dirigentes obreros y sindicales, especialmente del norte pampino", señaló, destacando el nacimiento del Partido como respuesta a la explotación laboral promovida por el capital extranjero.



Asimismo, evocó hitos fundamentales del movimiento obrero chileno, como la masacre de la Escuela Santa María de Iquique y la matanza en el Alto de la Pampa del Tamarugal, donde miles de trabajadores, mujeres y niños fueron asesinados por exigir derechos laborales básicos. "Cada pedazo de nuestra historia está marcado por la lucha por la dignidad, por mejores condiciones de vida, por organización. En todas esas luchas ha estado el Partido Comunista", afirmó.

En su discurso, Carmona también abordó el contexto político actual, advirtiendo sobre el avance de una derecha autoritaria y regresiva. Enfatizó que, frente a este escenario, la izquierda debe actuar con unidad, claridad y una propuesta transformadora, reafirmando su compromiso con una sociedad basada en la justicia social, la transparencia y la probidad.

En sus palabras finales, Lautaro Carmona destacó que: "Cada conmemoración representa una oportunidad para que el Partido renueve su compromiso como fuerza política con profunda raigambre en la clase trabajadora y una clara identidad de izquierda, reafirmando su voluntad de contribuir activamente a las transformaciones democráticas y a la justicia social, sin renunciar al legítimo derecho de mantener la expectativa y la perspectiva.



Jeannette Jara: "Hoy seguimos caminando la misma ruta"

En esa misma línea, la candidata presidencial Jeannette Jara valoró el acto como un

ejercicio de memoria activa que vincula pasado y presente. "Muy contenta de estar hoy en este homenaje a Recabarren, padre del sindicalismo, del socialismo y del comunismo en nuestro país. Él reunía a trabajadoras y trabajadores para conversar, educar y generar conciencia. Hoy seguimos caminando esa misma ruta", expresó.



Jara destacó la necesidad de avanzar hacia un salario vital que permita realmente vivir en Chile, y puso en valor los logros alcanzados durante su gestión en el Ministerio del Trabajo, como la ley de 40 horas, la Ley Karin, la reforma previsional y el aumento del salario mínimo. De cara a la primaria del próximo 29 de junio, Jara enfatizó que su candidatura va más allá de una contienda electoral y busca consolidar un proyecto político de unidad desde la izquierda y la centroizquierda, capaz de enfrentar a una derecha que —advirtió—representa un retroceso en derechos, particularmente para las mujeres.

La jornada fue también una reafirmación colectiva del compromiso histórico del PC con las banderas que le dieron origen: Justicia social, organización popular y lucha por una sociedad más digna. A 113 años de su nacimiento, el PC de Chile se proyecta con fuerza hacia el futuro, asumiendo los desafíos del presente con la misma convicción que inspiró su fundación.

Con esta actividad, el Partido Comunista de Chile no sólo rindió homenaje a su fundador, sino que renovó públicamente su compromiso con los desafíos del presente y reafirmó su lugar en la historia y en las luchas del pueblo chileno.

165,345 total views,

74 views today